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皆さんこんにちは。永井まさとです。2024年は自然災害による波乱の幕開けとなりまし
た。県内各市町村でも新年度予算に今まで以上の防災対策を計上しています。横須賀市にお
いても災害対策関連に約6億円を積み増した46億円を計上しました。県予算でも市町村の取
組みを後押しする予算は非常に重要です。首都圏でも地震が頻発していることもあり、今後
引き続きの警戒が必要となります。家族３日分の備蓄をローリングストックで確保するなど
公的支援が届くまでの自主的な防災対策をもう一度見直すことが地域全体の対策になります。
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県議会議員となって初の一般
質問に立ちました！

去る２月２２日（木）県議会令和６年

第１回定例会本会議において、一般
質問に立ちました。県議会議員として

初めての一般質問で大変緊張しまし
たが、黒岩知事に対して８つのテー
マで質問をし、概ね前向きな答弁を

いただきました。特に三浦半島魅力
最大化プロジェクトの一環として新年

度に始まる「地域まるごとホテル＠三

浦半島」事業については、宿泊や飲
食などを掛け合わせた三浦半島の観
光の核となるストーリーに磨きをかけ

てもらうための重要な施策になります。
採択される事業を中心に三浦半島の

魅力がますます輝くことを期待します。
漁業者の大きな懸念ともなっている
磯焼けについては、早熟カジメによる

新たな藻場の再生技術に大きな期待
がかかっています。多くの人たちの協

力で海藻のタネ糸を大量に海底に設
置していくことが重要となります。

公式LINEに登録ください！
永井まさとの県政にかける思いや、

日々の活動はSNSを通じてもお届け

していますが、公式LINEに登録いた
だくと確実に活動報告を受け取って

いただけます。公式LINEのみに公開
する情報もあります。下記の二次元
コードから簡単にご登録していただけ

ます。皆様のご登録をお待ちしており
ます。

公式LINEは

こちらから

県政をもっと身近に！
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⻑年停滞もついに浦賀が動く︕
様々な要素が同時多発的に

発進！浦賀の夜明け！

横須賀市の上地克明市長は、 ２月

２２日の横須賀市議会定例会で浦賀
ドックを活用した地域活性へ向けて、
住友重機械工業株式会社と浦賀駅

前周辺を含めた土地利活用に関する
協定を３月中旬に締結すると発表し

ました。段階を経てこの発表に漕ぎつ
けたことは凄いことです。多くの企業
に対して、浦賀への投資の意欲につ

いては調査が行われており、今後ど
のように土地利用について推移する

かを注視していきたいと思います。

引揚船の歴史をより多くの人に

戦後の復員の歴史

浦賀は戦後に引き揚げ船が数多く

帰港した歴史があります。特にコレラ
に感染した復員兵を乗せた船は全て

浦賀に回航させられたことがあり、浦
賀において大規模な防疫作戦が展
開されたことは多くの方が知るところ

です。その史実を風化させることなく、
発信を続ける地元有志の会が継続し

て開催している展示会にお邪魔しま
した。下記ブログをご覧下さい。

タウンマッチで政策アンケート
を実施！声を政策に！
無所属議員の私にとって政策立案

の一番の拠り所は皆さんの声となりま

す。したがって、皆さんの声をどれだけ

汲み取れるかは、今後の私の活動に

とっては死活問題ともなります。あらゆ

る方法を使って皆さんからご意見をい

ただく努力をしていきたいと考えていま

す。今回その一環としてタウンマッチと

いうサービスを用いて横須賀市民の

皆さんに対してアンケート調査を実施

しました。約一万人の横須賀市民の皆

さんに対してアンケートを行い、４２４

名から回答を得ました。その回答の分

析についてはブログをご覧ください。

日産グローバル本社ギャラリー
を見学

２月に永井まさとと行く大人の社会

見学と銘打ち、日産グローバル本社

ギャラリー見学及び、かながわ日仏協

会主催クリスチャン・ポラック会長講演

会聴講のイベントを行いました。横浜

の新高島駅近くに立地する日産の

ギャラリーでは、現在市販されている

ラインアップはもちろんのこと、次世代

を意識したコンセプトカーやフェアレ

ディ一Zなどのスポーツカー、一昔前

のクラシックカーなどを自由に見学で

きる良い機会となりました。また、日仏

協会講演会は横須賀製鉄所に勤めた

フランス人医師サヴァティエについて

興味深い話を伺うことができました。

今後のこうしたイベントのご案内は公

式LINEを通じて行いますので、もしま

だご登録されていない方は新規登録

をよろしくお願い致します。登録の二

次元コードは表面をご覧ください。

三浦半島地域連合街頭行動に

参加

働く仲間、三浦半島地域連合の街頭

行動に参加しています。横須賀中央

駅Yデッキなどで活動しています。見

かけたらぜひお声掛けお願いします。

よこすか未来会議と共に初心を
忘れず頑張ります！

横須賀市議会会派「よこすか未来会

議」と共に行動し、県と市の連携でしっ

かりと政策を前に進めていきます。
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永井チャンネル

【永井まさとの経歴】
県立横須賀高校卒業（高４８期）
東京工業大学工学部卒
２０１１年横須賀市議選で初当選

よこすか未来会議を結成（団長）、
横須賀市監査委員、副議長などを
歴任

２０２３年神奈川県議選で初当選
かながわ未来県議団を結成

よこすか未来会議の仲間たち

ブログ

浦賀引揚船の・・・

ブログ

アンケート分析


